



Oportunidades académicas para jóvenes a través de Expo Becas Tour 2023

Últimas noticias

CAMAGRO denuncia retroceso en procesos de inocuidad y sanidad agropecuaria



Grupo armado habría irrumpido en casa de alias “Wicho Veneno”, quien habría fallecido posteriormente





CAMAGRO denuncia retroceso en procesos de inocuidad y sanidad agropecuaria

Recientemente, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), publicó el Acuerdo Gubernativo 217.2023, mediante el cual el Viceministerio de Sanidad Agropecuaria y Regulaciones (VISAR), que era responsable de la sanidad e inocuidad agropecuaria e hidrobiológica en Guatemala sería sustituido por el Viceministerio de Gestión Interna y Tecnologías de la Información.

La Cámara del Agro (CAMAGRO), hizo énfasis en que el nuevo viceministerio tendrá funciones totalmente distintas, y que básicamente corresponden a las funciones administrativas que están bajo el Despacho del MAGA.

CAMAGRO, lamentó que *“el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación no ha realizado un proceso de consult y socialización con los sectores productivos bien estructurado y con suficiente tiempo de antelación, para evaluar los impactos de las moficiaciones en cuestión. Resulta imperativo que un proceso que incide en la producción nacional sea sometido a consulta y consenso con los usuarios”*.

Los sectores productivos consideran que la decisión del MAGA afectará considerablemente la producción nacional y se considera un retroceso en los procesos de inocuidad.

MAGA estima que el viceministerio de sanidad agropecuaria y regulaciones del MAGA *“además de ser el viceministerio más importante para la producción nacional del país, cumple un rol fundamental para el adecuado funcionamiento y cumplimiento de las normas que rigen el comercio internacional de productos agropecuarios y agroindustriales”*.

Entre algunas de las funciones del VISAR contemplan la protección de la salud vegetal y salud animal. También la prevención y control de plagas y enfermedades. Además están el registro, etiquetado y fiscalización de insumos agrícolas, entre otras funciones esenciales para los productores guatemaltecos.

CAMAGRO, rechazó la degradación y debilitamiento del VISAR al relegar sus funciones a nivel de una Dirección, lo cual pone en riesgo a todo el sector agropecuario, la producción nacional y las exportaciones.

CAMAGRO también recomendó *“no modificar”*, la estructura orgánica de un ministerio tan importante en medio del proceso de transición, con lo cual emite una alerta a todos los usuarios.

Ejército de Guatemala implementa el uso de simuladores de tiro virtual



En el marco de la modernización y fortalecimiento de capacidades de la Fuerza de Tierra, el Ejército de Guatemala adquirió cuatro simuladores de tiro virtual, para entrenamiento con fusil y pistola, para uso en la Primera Brigada de Infantería ubicada en Santa Elena, Petén, la Brigada Militar “Mariscal Zavala” en la ciudad Capital, la Tercera Brigada de Infantería en Jutiapa y la Quinta Brigada de Infantería en Huehuetenango.

Cada simulador de tiro cuenta con el hardware siguiente y los accesorios respectivos:

- Ocho (08) rifles
- Dos (02) pistolas
- Una (01) laptop
- Un (01) proyector con cámara de corto alcance
- Una (01) pantalla enrollable para proyección
- Un (01) conjunto de bocinas

De la misma manera, cada simulador de tiro cuenta con un software que brinda escenarios editables con simulación de tiro para personal de infantería, con rango de distancia superior a los doscientos metros.

Con estos polígonos se logra tecnificar el entrenamiento del personal de la fuerza de tierra en manejo de armamento, puntería y uso de la fuerza, en distintos escenarios bajo un ambiente controlado; lo cual permite sustancialmente un ahorro en munición y otros aspectos logísticos como el traslado de personal a las áreas de entrenamiento, brindando los mismos resultados que un entrenamiento con munición real.



Ricardo Montaner en Guatemala

Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



¿Cómo incorporar bebidas fortificadas en tu desayuno?

Entre los desafíos que las madres de familia enfrentan es la manera de incorporar en la lonchera de los niños y jóvenes, alimentos y también bebidas fortificadas para el desayuno. Pero también para nosotras es de suma importancia porque necesitamos energía extra para realizar toda la agenda diaria.

En este caso, Edilda Castroverde, Líder de Nutrición, Salud y Bienestar de Nestlé Centroamérica, compartió importante información para lograr éxito al respecto.

El desayuno, esa primera comida del día, desempeña un papel crítico en tu salud al activar el metabolismo, estimular las funciones cerebrales y proporcionar energía. No obstante, lograr una alimentación que satisfaga todas las necesidades nutricionales diarias puede parecer un desafío abrumador. Para abordar este reto, puedes aprovechar las bebidas y alimentos fortificados que enriquecen tu dieta con vitaminas y minerales esenciales.

En esta línea, presentamos algunas opciones para incorporar bebidas fortificadas en tu desayuno:

- Cereal rico en fibra con bebida fortificada y frutos rojos: Disfruta de una porción de cereal rica en fibra acompañada de una bebida fortificada y una porción de fruta, como frutos rojos, que son ricos en antioxidantes.
- Avena con bebida fortificada y fruta fresca: Prepara una porción de avena con una bebida fortificada y adorna con rebanadas de fruta fresca.
- Panqueques de harina de avena con bebida fortificada y banano: Deléitate con unos deliciosos panqueques hechos con harina de avena, acompañados de bebida fortificada y banano.

- Batido energético con bebida fortificada y frutas frescas: Opta por un batido que combine bebida fortificada con frutas frescas. Esta opción es rápida, deliciosa y te brinda una forma efectiva de ingerir vitaminas y minerales mientras disfrutas de las bondades de las frutas.

Las bebidas vegetales Nature's Heart, enriquecidas con vitaminas D, A y calcio, representan una excelente alternativa para aquellos que buscan alimentos saludables para incorporar en sus comidas o meriendas. Como ventaja adicional, estas bebidas son libres de lactosa, soya, colesterol y bajas en sodio.

El calcio, un mineral esencial para el crecimiento y la fortaleza ósea, desempeña un papel crucial en la contracción muscular, la coagulación de la sangre y la transmisión de impulsos nerviosos. Si bien los lácteos, como la leche, el queso y el yogurt, son las principales fuentes de calcio, también existen alimentos con un contenido menor de calcio, como ciertas verduras de hojas verdes y granos.



La vitamina D es esencial para el correcto funcionamiento del sistema inmunológico y la absorción eficiente del calcio. Puedes encontrarla en pescados grasos como la trucha o el salmón, así como en alimentos fortificados con vitamina D, como la leche de vaca, otros productos lácteos y, por supuesto, las bebidas vegetales Nature's Heart. Además, la exposición al sol es otra forma de obtener vitamina D, pero debe hacerse con precaución debido a sus posibles efectos adversos en la piel, especialmente en regiones tropicales como la nuestra.

La vitamina A contribuye a mantener una visión saludable y es parte integral del sistema inmunológico. Se encuentra en alimentos como el hígado, el pescado, la zanahoria y el camote, y en menor cantidad en la leche y los huevos. Como valor añadido, todas las bebidas Nature's Heart están enriquecidas con vitamina A.

Es importante distinguir entre la fortificación y el enriquecimiento de alimentos. La fortificación implica agregar nutrientes a productos que naturalmente no los contienen, y esta información se encuentra en las etiquetas y listas de ingredientes de los productos. Por otro lado, el enriquecimiento se refiere a la adición de micronutrientes que se han perdido o disminuido durante el procesamiento, y esta información también se indica en el envase.

Los alimentos fortificados o enriquecidos representan una excelente opción para garantizar la ingesta de vitaminas y minerales esenciales y, así, mantener una buena salud.



Oportunidades académicas para jóvenes a través de Expo Becas Tour 2023

En el marco de la Expo Becas Tour 2023, que se llevó a cabo del 21 al 24 de septiembre en el Occidente del país, estudiantes de Sololá se informaron acerca de las oportunidades disponibles para continuar con sus estudios superiores tanto en el territorio nacional como en el extranjero. Estas son oportunidades que les permiten a los jóvenes soñar con un mejor futuro de frente a la preparación académica y desarrollo de competencias profesionales.



“Estamos contentos con la actividad y con la visita de estudiantes de diferentes instituciones. Contamos con la presencia de cooperantes nacionales e internacionales que están brindando información sobre la oferta académica”, señaló Milton Gutiérrez, delegado de la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (SEGEPLAN) en Sololá.

La actividad es promovida por SEGEPLAN en cumplimiento de su mandato, de estar a cargo de la gestión, administración y promoción de la oferta de becas que proporciona la cooperación y los organismos internacionales.

Por ello, entre las instituciones que dieron a conocer las becas disponibles se encontraban la Universidad Rural, la Universidad de San Carlos de Guatemala, el Instituto Técnico de Capacitación y Productividad (Intecap), el Ministerio de Desarrollo Social, el Ministerio de Trabajo y

la Escuela de Formación Agrícola (EFA). *“Todos los visitantes se han ido muy contentos y satisfechos del apoyo que recibieron”,* añadió Gutiérrez.

En el departamento de Sololá, Expo Becas Tour 2023 se desarrolló en el hotel y centro de convenciones Jardines del Lago, en Panajachel, y en el parque de la cabecera departamental.

Ana Leticia y Amelia fueron dos estudiantes que asistieron al evento, interesadas en conocer a qué tipo de becas podrían acceder para continuar con sus estudios superiores. *“Es un día muy especial para mí porque pude conocer más sobre becas y las oportunidades para poder seguir con mis estudios universitarios, que es algo que siempre he querido”,* señaló Ana Leticia.

Por su parte Amelia expresó que, a través del evento, los asistentes pueden abrirse más puertas en el ámbito de educación. *“Nosotras tenemos muchas ganas de seguir estudiando aquí en Guatemala o en otros países”,* aseguró.

La Expo Becas Tour 2023 finaliza este domingo en Quetzaltenango, Totonicapán, Sololá, San Marcos y Huehuetenango.

Esta gira de promoción y divulgación de becas se llevará a cabo en los 21 departamentos del país y durante octubre abarcará los departamentos del norte, sur y centro del país. Para conocer las fechas, horarios y sedes, los interesados pueden acudir a las delegaciones de SEGEPLAN en sus departamentos o seguir las redes sociales de la institución.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Training Day en su 11ª. Edición marcó nuevo hito

El Training Day nació en el corazón de un guatemalteco emprendedor, que perseveró hasta lograr su madurez empresarial. *“Creo en el poder del networking, creo en el poder de conectar con las personas, esa es la esencia y el espíritu de este evento”*, dijo Alexis Canahui, fundador del TRAINING DAY.

Canahui dijo que este es un evento para las personas que buscan crecer y aprender en sus negocios y emprendimientos.

El networking del TRAINING DAY se ha caracterizado por reunir a las grandes comunidades de negocios de la región.



El presidente electo, Bernardo Arévalo se presentó en el evento para compartir su plan de apoyo hacia los emprendedores.

Como parte del panel de conferencistas estuvieron líderes empresariales de Guatemala y distinguidos expertos internacionales en áreas como tecnología, innovación, emprendimiento y sostenibilidad. Se contó con la presencia del emprendedor chileno, Janan Knust, fundador y CEO de KLog.co, una empresa que ha transformado la industria logística en Latinoamérica.

Además, se contó con la presencia de Sebastián Kreis, CEO de Xepelin, una startup chilena con aspiraciones de liderar la industria fintech B2B en Latinoamérica.

El emprendedor colombiano Daniel Giraldo, fundador del restaurante Los Verdes y Erick Tran, quien trabajó por varios años en la serie animada Los Simpson, también participaron.

También estuvo presente Alann Márquez de México, experto en optimizar la producción a través de la gestión de aplicaciones y que forma parte del equipo de la empresa Zoho.

Christine Wilson, Marcos Antil, Christina Fischer, Rafael Noriega, Julio Anleu, Gabriela Luna Rosenberg, Patricia García, Jacqueline Tenenbaum, Luis Eduardo Arévalo, quienes también compartieron sus conocimientos y experiencias en el evento. Se contó también con la participación de Patricio Astolfi, Andrés Rivera y Gabriel Biguria.

Grupo armado habría irrumpido en casa de alias “Wicho Veneno”, quien habría fallecido posteriormente



La tarde de este domingo, 24 de septiembre, circuló en redes sociales un video en el cual se observaba a un grupo fuertemente armado con gorros pasamontañas, que habría irrumpido en la vivienda de Luis Alberto Chacón Alvarado, alias “Wicho Veneno”, uno de los más buscados en Guatemala.

Durante el video, se observa como el grupo sube a un pick up a Wicho Veneno con rumbo desconocido.

Chacón Alvarado habría sido capturado por la Policía Nacional Civil (PNC) y el Ministerio Público (MP), el 18 de enero de 2023, durante un operativo que conllevó 25 allanamientos en Izabal y Huehuetenango.

Luis Alberto Chacón Alvarado, alias “Wicho Veneno”, uno de los #LosMásBuscadosGT, fue detenido por la @PNCdeGuatemala en apoyo al @MPguatemala durante 25 allanamiento en #Izabal y #Huehuetenango.



Tras el hecho, fue localizado el cuerpo de un hombre sin vida, en el kilómetro 187 ruta al Atlántico. Extraoficialmente, se conoce que podría tratarse de Wicho Veneno a quien la familia habría identificado por algunas señas particulares en su cuerpo y por la vestimenta que portaba.

El cuerpo fue trasladado al Instituto Nacional de Ciencias Forenses (INACIF), para los análisis respectivos y determinar si se trata de Alberto Chacón Alvarado, alias “Wicho Veneno”.

Hasta el momento, no hay postura de las autoridades con relación al hecho, aunque se estima que habrá pronunciamiento en las próximas horas.



Bajo el concepto “cocinas lentas para comidas rápidas”, Pollo Brujo transforma su concepto

Pollo Brujo, una marca que ha cautivado a los guatemaltecos con su delicioso pollo asado a la parrilla, con una trayectoria de 30 años en el país, Pollo Brujo busca expandir su presencia con nuevos formatos de tiendas, consentir a los pequeños con un nuevo menú y presentar su variedad de postres y cafés. Asimismo, presenta una emocionante campaña que transmite la esencia de la marca.

Cocinas Lentas para Comidas Rápidas - bajo la convicción de que es posible disfrutar de una comida rápida que a la vez sea fresca y saludable, Pollo Brujo presenta el concepto *"Cocinas lentas para comidas rápidas"*, que da sentido a la preparación del pollo a las brasas y a su nueva imagen.

Para presentar esta nueva propuesta, el restaurante de la Zona 15 se transformó -por cuatro días- en un espacio excepcional con diversos ambientes familiares y hogareños que incluían comedores, una acogedora sala de lectura y salas para sentirse cómodos y bienvenidos. Todos estos espacios estaban meticulosamente decorados con mobiliario y elementos que invitaban a sus visitantes a sentirse como en casa. A través de esta transformación en su concepto de cocina, Pollo Brujo demuestra que es posible disfrutar de comida rápida sin renunciar a la seguridad y al cuidado con que se preparan los alimentos en el hogar, brindando así una experiencia inigualable a los clientes y familias mientras que disfrutaban de un menú saludable y fresco.

Carolina Abbud, gerente de marketing comenta: *"La segunda fase de la campaña se materializa con el lanzamiento de un cautivador audiovisual, inspirado en el corazón de los hogares: las cocinas, lugares de encuentro para muchas familias. Además, la campaña se extenderá a través de vallas, mupis, pantallas y medios digitales estratégicamente seleccionados"*.



Nuevo menú infantil “Chiqui Combo” - para los más pequeños, Pollo Brujo presenta su renovado menú infantil, ahora llamado "Chiqui Combo", diseñado para brindar una experiencia deliciosa a los niños. El menú incluye opciones para elegir como:

- Pollo asado o filete de pechuga asado a la parrilla.
- Mac & Cheese con queso Parma o papas fritas.
- Deliciosas mini galletas Choco-Chip.

Además, como parte del "Chiqui Combo", los niños podrán disfrutar de juegos educativos Metta, empezando con Dime quién soy, un juego de mesa que fomenta la creatividad e imaginación de niños y adultos, mientras disfrutan de momentos felices en familia o con amigos.

Variedades de café y nuevos postres - Pollo Brujo ha introducido una gama de postres en su menú que está disponible desde el 1 de septiembre, para aquellos que buscan un toque delicado al paladar. Entre las nuevas propuestas; el Flan acaramelado, pastel de Tres Leches, Cheesecake de Arroz con Leche y Pastel de Elote. Además, se ha lanzado una línea de 11 variedades de café elaborado con granos de café recién molidos, que incluye opciones como café americano, café con leche, cappuccino y más.

Formato Pollo Brujo Express diseñado especialmente para brindar cercanía y conveniencia a sus clientes que buscan rapidez y comodidad para despachar los alimentos. Estas tiendas tienen la particularidad de atender únicamente con 3 opciones de despacho: 1) Para llevar; 2) entrega a domicilio; y 3) autoservicio (en determinados casos), garantizando así una experiencia rápida para quienes están precisos de tiempo. Tiendas que operan bajo este formato:

- Villa Nueva: 0 calle 1-01 Zona 6 Naranjito kilómetro 17.3 Carretera al Pacífico, autoservicio ancla 2 del centro de conveniencia Puma Ranchón Express.
- Fraijanes: Puma Fraijanes Local 7 km 19.4 Carretera a El Salvador, Villa del Pinar 1.

Con una tercera tienda programada para abrir en Amatitlán a finales de octubre, las tiendas con el formato "Pollo Brujo Express" estarán disponibles de 10 a.m. a 10 p.m. y ofrecerán el mismo menú que los formatos de tiendas tradicionales.

Fernando Verdugo, director administrativo de Pollo Brujo, señala: *"Con el formato 'Pollo Brujo Express' hemos diseñado una solución para estar aún más cerca de nuestros valiosos clientes, brindándoles rapidez y comodidad en la entrega y disfrute de nuestros productos, con la misma garantía y calidad que nos caracteriza en el sabor y preparación de los alimentos. Con esta estrategia buscamos llegar a más personas para acercar de forma ágil y eficiente el inconfundible sabor de Pollo Brujo, como una manera original de expandirnos"*.